
「普請（
ふしん）」と

は、「普く請う（あ
まねくこう）」とも読み、「力を合わせて作業に従事すること」という意味が含まれています。市民に身近な「まち」に「普請

」の輪を広
げていき

ましょう
。

ニイガタ

まちぶしんぶん
新潟駅周辺整備とBRT整備に関わる市民参加の取り組みを発信する広報紙

発　　行：新潟駅周辺整備に関わる市民参加企画会議（略称：駅きかく会議）／ＢＲＴ整備に関わる市民参加企画会議（略称：BRTきかく会議）
編集協力：特定非営利活動法人まちづくり学校／新潟市都市政策部新潟駅周辺整備事務所・新交通推進課

平成25年 5月7日発行
５号

設
計
者
に
よ
る
最
終
の
改
善
提
案
を
発
表
！

た
く
さ
ん
の
市
民
に
Ｂ
Ｒ
Ｔ
の
情
報
を
発
信
！

新潟駅周辺整備
ワークショップでの検討結果を踏まえた最終提案を発表！
第４回新潟駅万代広場を考えるワークショップ・開催レポート

新交通・BRT

p.2-5

休日のショッピングセンターでPRイベントを開催！
新潟市BRTの PRイベント・開催レポート

p.6-8

今、新潟市では２つの大きな都市整備プロジェクトが進行
しています。新潟駅周辺整備事業と新公共交通システム・
ＢＲＴの導入です。この２つのプロジェクトは、共に市民
参加を行いながら進めています。「ニイガタまちぶしんぶん」
は、２つのプロジェクトに関連して実施される市民参加の
取り組みを発信する広報紙です。

第 4回新潟駅万代広場を考えるワークショップ（H25.3.20）の様子PRイベント「こちら、新潟みらい交通発信局です！」（H25.3.17）の様子
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新
潟
駅
周
辺
整
備

　
第
４
回
新
潟
駅
万
代
広
場
を
考
え
る

ワ
ー
ク
シ
ョッ
プ
が
、
平
成
25
年
３
月
20

日（
水
）の
午
後
に
新
潟
市
中
央
図
書
館

（
ほ
ん
ぽ
ー
と
）で
行
わ
れ
ま
し
た
。昨
年

10
月
か
ら
ス
タ
ー
ト
し
た
こ
の
ワ
ー
ク

シ
ョ
ッ
プ
で
は
、
8
年
前
に
策
定
し
た
万

代
広
場
基
本
計
画
を
市
民
と
設
計
者
が

対
話
し
な
が
ら
、「
今
」
の
視
点
で
再
点

検
す
る
べ
く
回
を
重
ね
て
き
ま
し
た
。

　
今
回
は
最
終
回
と
い
う
こ
と
で
、設
計

者
か
ら
こ
れ
ま
で
の
議
論
を
踏
ま
え
て

作
成
し
た
万
代
広
場
基
本
計
画
に
つ
い

て
の
改
善
提
案
が
示
さ
れ
、参
加
者
で
そ

の
内
容
を
確
認
・
共
有
し
ま
し
た
。市

民
の
想
い
が
随
所
に
盛
り
込
ま
れ
て
お

り
、よ
り
良
い
計
画
へ
と
ス
テ
ッ
プ
ア
ッ
プ

で
き
た
と
思
い
ま
す
。

　
ま
た
、来
年
度
に
整
備
が
計
画
さ
れ
て

い
る
万
代
広
場
の
部
分
整
備
に
つ
い
て

も
、
改
善
提
案
が
説
明
さ
れ
ま
し
た
。こ

ち
ら
も
前
回
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
の
意
見
が

色
々
と
反
映
さ
れ
て
い
て
、議
論
の
結
果

こ
れ
ま
で
の
協
議
結
果
を
踏
ま
え
た
改
善
提
案
が
設
計
者
か
ら
発
表
さ
れ
ま
し
た
！

第
４
回
新
潟
駅
万
代
広
場
を
考
え
る
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
開
催
レ
ポ
ー
ト

が
着
実
に
実
を
結
ん
で
い
る
状
況
に
、
参

加
者
も
手
応
え
を
感
じ
て
い
る
様
子
で

し
た
。

（
参
加
者
の
感
想
）

○
こ
れ
ま
で
興
味
を
持
ち
な
が
ら
も
都

　
合
が
つ
か
ず
な
か
な
か
参
加
で
き
ま

　
せ
ん
で
し
た
が
、今
回
が
最
後
と
い
う

　
こ
と
で
、
な
ん
と
か
初
め
て
参
加
で
き

　
ま
し
た
。日
頃
思
っ
て
い
た
こ
と
を
言

　
え
、
ま
た
、
他
の
方
々
の
意
見
も
聞
く

　
こ
と
が
で
き
て
良
か
っ
た
で
す
。

○
新
潟
駅
の
10
年
先
の
話
に
な
り
ま
す

　
が
今
考
え
る
こ
と
の
大
切
さ
を
感
じ

　
ま
し
た
。

○
今
ま
で
よ
り
も
い
ろ
い
ろ
な
意
見
が

　
出
て
充
実
し
た
話
し
合
い
で
し
た
。

　「
市
民
の
後
押
し
」が
大
事
で
す
ね
。

　
参
加
し
て
頂
い
た
市
民
の
皆
さ
ん
、設

計
チ
ー
ム
の
皆
さ
ん
、
新
潟
市
の
皆
さ

ん
、あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

第 4回新潟駅万代広場を考えるワークショップの様子

10ｍ

5ｍ

10ｍ
現状道路位置

拡幅後道路位置

3

新
潟
駅
周
辺
整
備

新潟駅万代広場・基本計画についての改善提案
ワークショップで議論のポイントになっていた箇所を中心に改善提案の概要をお伝えします。

第1回ワークショップ

第2回ワークショップ

これからの社会情勢を考えると、駅前広場に整
備する自家用車駐車場のスペースは、もっと小
さくてもよいのでは？

駐車スペースを縮小した場合、空いたスペース
には中央広場と異なる機能・役割を持つ「にぎ
わい空間等」の配置が考えられます。

それはいいね～。

市民

市民

設計者

2012.11.17(Sun)

第3回ワークショップ

「にぎわい空間等」の拡張場所は２つのパター
ンが考えられます。

「安全性（人と車の動線の交差）の確保」「中央広
場との差別化」という観点から、バスターミナ
ル西側歩道部分（オセオ側）の拡張パターンを
望む意見が多かった。

市民

設計者

設計者

2013.2.17(Sun)

2012.10.7(Sun)

にぎわい空間等の拡張場所について～自家用車駐車場の規模を縮小～

設計者からの改善提案

設計者からの改善提案

現状案5ｍ

⇩
変更案10ｍ

【ワークショップでの検討経緯】

広場デザインの変更について

西側歩道（オセオ側）を拡幅することで、
建物と連続した、にぎわい形成を誘導して
いく。

○バス乗降スペースを広くするために
　広場のデザインを反転する。

○現在広場内にあるガス灯は新潟らし
　さの象徴として広場内に再設置する。

→水盤や柳の配置を東西方向（図面では左右）
　に反転（位置を入れ替え）します。

沿道の賑わいづくりのために、道路上
でオープンカフェを設置する例が増え
ています。万代広場でもオープンカ
フェなどによる賑わいづくりを考えて
みてはいかがでしょうか？ オープンカフェ

現在、万代広場にあるガス灯

反転後
水盤の位置

反転前

の
場
所
に
設
置

の
場
所
に
設
置
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新
潟
駅
周
辺
整
備

新潟駅万代広場・基本計画についての改善提案（つづき）

～新潟の気候に配慮～

南口広場の検証結果から、冬季対策の拡充は絶対に
必要だ！

何をしているときに風雪対策が必要と感じているの
か？５つの改善アイディアが考えられます。ただし、
それぞれの対策法の費用も考慮しながら議論が必要
です。

設計者

市民

５つのアイディアについて、市民としての優先順位
を考えよう。市民

設計者からの改善提案【ワークショップでの検討経緯】

冬季対策について

＜今回の改善提案に伴う工事費の増額について＞

バス待合スペースには、北西側に防風壁を設置する。

優先度①　バス乗り場への防風壁の設置
　〃　②　２階通路は全体を屋根で覆う
　〃　③　コネクターキューブにバス待合室を設置
　〃　④　エスカレーターをコネクターキューブ内に設置
　〃　⑤　２階通路の広場側の高欄（ガラス壁）の高さを２ｍにする

冬季対策についての改善提案①

防風壁設置位置

２階通路・屋根拡張位置

２階通路部分

現状案

改善提案

約 3ｍ

約 6ｍ

２階通路は全体を屋根で覆う。
冬季対策についての改善提案②

現状案

改善提案

※ただし通路空間の閉塞感な
　どを考慮し、高欄の高さは
　変更しない。

今回の改善提案により５億円程度の増額とな
りますが、市民や利用者が真に必要としている
対策です。

改善提案による万代広場将来整備イメージ

○
屋
根
の
圧
迫
感
を
で
き
る
だ
け

　
取
る
努
力
を
し
て
ほ
し
い
。

○
10
年
後
を
考
え
て
、
こ
の
エ
リ

　
ア
を
か
っ
こ
よ
く
リ
ニ
ュ
ー
ア

　
ル
す
べ
し
！（
観
光
案
内
所
な
ど
）

○
県
内
の
ア
ー
ト
作
家
に
よ
る
モ

　
ニ
ュ
メ
ン
ト
な
ど
の
設
置
を
。

○
イ
ベ
ン
ト
時
の
電
源
・
給
排
水

　
設
備
の
整
備
を
し
っ
か
り
と
行

　
っ
て
ほ
し
い
。

○
歩
道
に
融
雪
装
置
の
設
置
を
。

○
水
盤
の
水
は
絶
対
に
流
し
て
ほ

　
し
い（
汚
く
な
ら
な
い
よ
う
に
）。

○
２
階
の
通
路
が
つ
な
が
る
ビ
ル

　
の
中
に
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
な
ど
が

　
あ
る
と
よ
い
。

○
万
代
広
場
の
ガ
ス
灯
は
片
側
で

　
は
な
く
、
両
側
に
設
置
し
て
ほ

　
し
い
。

○
今
後
10
年
間
の
事
業
ス
ケ
ジ
ュ

　
ー
ル
を
明
示
し
て
ほ
し
い
。

今
後
の
整
備
に
向
け
て

第
４
回
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
で
出
さ
れ
た
意
見
①

整
備
実
施
に
向
け
て
、

市
民
側
が
す
べ
き
こ
と
は
？

第
４
回
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
で
出
さ
れ
た
意
見
②

優先度の高い①②により、冬季対策は十分改善されると考えます。

＜駅きかく会議よりひとこと＞

5

新潟駅万代広場・部分整備計画についての変更提案

○
駅
南
と
万
代
を
合
わ
せ
て
市

　民
レ
ベ
ル
の
管
理
組
織
を
つ
く

　る
べ
き
。

○
市
民
に
よ
る
ま
ち
の
案
内
機
能

　を
つ
く
る
べ
き
。

○
社
会
・
地
域
は
変
化
し
て
い
く

　の
で
、
常
に
市
民
意
見
が
活
か

　さ
れ
る
よ
う
な
仕
組
み
が
必

　要
だ
。

○「
広
場
を
活
用
し
た
い
」
と
思

　わ
せ
る
市
民
の
動
き
が
必
要
。

○
市
民
参
加
で
広
場
を
き
れ
い
に

　で
き
な
い
か
？

○
広
場
で
イ
ベ
ン
ト
を
行
う
際
に

　は
、
多
様
な
市
民
に
関
わ
っ
て

　も
ら
う
こ
と
が
大
切
。

【ワークショップで出された意見】

●柳の列植（将来整備と同じ位置に先行的に植樹）
●ベンチ＋スクリーンを数基、先行的に整備
●ガス灯の再設置
●舗装は将来整備と同じ色調の舗装材料の採用　等

万代広場の完成時の姿をイメージできるよう、
将来整備につながるものは先行的に整備して
いきます。

柳の植樹や木陰のベンチによって、広場全体が待ち合わせ空間
となるようなしつらえとします。

設計者

○１０年後の完成をイメージできるような内
容を盛り込んでほしい。
○待ち合わせの場所になるような魅力的な空
間にしてほしい。
○休憩できるスペースを設けてほしい。

【ワークショップで出された意見】

○ＢＲＴ乗降場には本整備と同様の風雪対策を
　施してほしい。

ＢＲＴシェルター 周辺には本整備と同様の防風
壁等を設置します。

設計者
※

※BRTシェルターとは、BRT乗車場付近に設置する上屋等のことです。
　将来整備時に転用できる意匠を検討します。

【新潟駅万代広場部分整備計画（案）の基本方針】

　①BRT 乗降場は、わかりやすく、快適なバス待ち

　　環境を確保する。

　②将来における「まちのシンボル」「まちなか活性

　　化」に向けた「にぎわいを実感できる空間」を

　　可能な限り創出する。

　③「人と公共交通を中心とする広場」への転換を実

　　感できるよう、自動車駐車場、タクシープール

　　については可能な限り縮小する。（BRT 乗降場や

　　にぎわい空間に活用）

　④専用の自家用車降車バースを新設することによ

　　り、ロータリー内の交通の輻輳を回避する。

　⑤将来の広場整備で極力手戻りを回避する。

24 年度のワークショップでは、「利用するプロ」
の市民と「デザインするプロ」の設計者の『対話』
を大切にしながら進めました。市民の皆さんをは
じめ、設計者、市担当者の多大なるご尽力により、
より良い計画にバージョンアップできたのではな
いでしょうか。改めて、まちづくりにおける対話
の重要性を、私たちも再認識しています。まだま
だ長丁場のプロジェクトですが、今後ともよろし
くお願いいたします。

ふくそう
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潟
駅
周
辺
整
備
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新
交
通
Ｂ
Ｒ
Ｔ

シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
セ
ン
タ
ー
で
P
R
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
ま
し
た
！

　
Ｂ
Ｒ
Ｔ
き
か
く
会
議
で
は
、
平
成
24

年
11
月
25
日
（
日
）
に
実
施
し
た
Ｂ
Ｒ

Ｔ
・Ｑ
＆
Ａ
パ
ネ
ル
展
が
好
評
だ
っ
た
こ

と
か
ら
、Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
関
す
る
正
確
な
情

報
を
発
信
し
市
民
目
線
で
分
か
り
や
す

く
解
説
し
て
も
っ
と
Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
親
し
み

が
も
て
る
よ
う
な
機
会
を
作
り
、
市
民

同
士
が
Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
つ
い
て
ど
の
よ
う
に

思
っ
て
い
る
か
を
知
る
こ
と
が
で
き
る
場

が
必
要
だ
と
考
え
、
準
備
を
進
め
て
い

ま
し
た
。

　
そ
の
矢
先
の
２
月
４
日
に
新
潟
市
か

ら
Ｂ
Ｒ
Ｔ
導
入
に
関
す
る
進
め
方
を
大

き
く
変
更
す
る
こ
と
が
発
表
さ
れ
ま
し

た
。
そ
こ
で
改
め
て
Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
関
す
る

情
報
提
供
と
理
解
促
進
の
場
を
作
っ
て

積
極
的
に
ア
ピ
ー
ル
し
よ
う
と
い
う
こ

と
に
な
り
、「
こ
ち
ら
、
新
潟
み
ら
い
交

通
発
信
局
で
す
！
」
と
題
し
、
3
月
17

日
（
日
）
10
時
〜
16
時
に
イ
オ
ン
モ
ー

ル
新
潟
南
店
１
Ｆ
マ
リ
ン
コ
ー
ト
に
於

い
て
Ｐ
Ｒ
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
、
実
施
し

ま
し
た
。

　
内
容
は
、前
回
の
パ
ネ
ル
内
容
を
バ
ー

ジ
ョ
ン
ア
ッ
プ
し
た
パ
ネ
ル
展
、Ｂ
Ｒ
Ｔ

に
関
す
る
簡
単
な
ク
イ
ズ
大
会
や
ク
イ

ズ
ラ
リ
ー
、
シ
ー
ル
投
票
形
式
で
の
簡

単
な
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
で
し
た
。
ま
た
、

Ｂ
Ｒ
Ｔ
乗
換
ポ
イ
ン
ト
が
で
き
る
関
係

か
ら
新
潟
駅
周
辺
整
備
（
新
潟
駅
万
代

広
場
基
本
計
画
）
に
つ
い
て
の
パ
ネ
ル

展
も
同
時
開
催
し
ま
し
た
。

　
ク
イ
ズ
大
会
や
ク
イ
ズ
ラ
リ
ー
は
、

特
に
若
い
世
代
の
市
民
の
関
心
や
親
近

感
・
高
揚
感
を
高
め
る
目
的
で
、
ア
ン

ケ
ー
ト
は
、Ｂ
Ｒ
Ｔ 

に
関
す
る
関
心
の

度
合
い
や
認
識
を
把
握
す
る
と
共
に
、Ｂ

Ｒ
Ｔ 

に
関
心
を
も
っ
て
も
ら
う
き
っ
か

け
づ
く
り
と
し
て
行
い
ま
し
た
。
ク
イ

ズ
大
会
の
司
会
に
は
、
子
ど
も
を
対
象

と
し
た
イ
ベ
ン
ト
司
会
に
定
評
の
あ
る

川
瀬
マ
コ
さ
ん
を
、
ま
た
、ｍ
ｉ
ｎ
ａ
さ

ん（
ナ
マ
ラ
エ
ン
タ
ー
テ
イ
メ
ン
ト
所
属
）

か
ら
は
子
ど
も
た
ち
に
大
人
気
の
バ

ル
ー
ン
ア
ー
ト
を
披
露
し
て
い
た
だ
き
、

さ
ら
に
子
ど
も
た
ち
の
リ
ク
エ
ス
ト
に

応
じ
て
作
成
し
た
も
の
を
プ
レ
ゼ
ン
ト

す
る
な
ど
し
、
大
い
に
盛
り
上
げ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。Ｂ
Ｒ
Ｔ
き
か
く
会
議

メ
ン
バ
ー
を
中
心
に
20
名
が
ス
タ
ッ
フ
と

し
て
参
加
し
、
ク
イ
ズ
ラ
リ
ー
や
ク
イ

ズ
大
会
へ
の
参
加
の
呼
び
か
け
と
同
時

に
、
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
へ
の
協
力
な
ど

を
積
極
的
に
呼
び
か
け
た
り
、
質
問
を

受
け
た
り
し
ま
し
た
。

　
ク
イ
ズ
ラ
リ
ー
の
問
題
数
は
５
問
で
、

約
5
0
0
名
が
参
加
し
ま
し
た
。
パ
ネ

ル
を
読
み
な
が
ら
ク
イ
ズ
に
解
答
し
て

い
た
だ
い
た
の
で
す
が
、
多
く
の
方
が

イオン新潟南店にて開催した PRイベント「こちら、新潟みらい交通発信局です！」会場の様子

7

新
交
通
Ｂ
Ｒ
Ｔ

バルーンアートのプレゼントには、列をなす程
の人だかりができて、大盛況でした。

クイズラリーには、親子づれ・カップル・友達
同士など、たくさんの方が参加しました。

クイズラリーは、パネルを読めば答えがわかる内容
なので、みなさん真剣にパネルを見ていました。休日とあって、親子での参加が多かったです。

会場は多くの方で賑わいました。

予告①

予告②

新潟市主催の
新バスシステム説明会
が５月下旬から各区で
開催されます。

BRTきかく会議主催の
BRTについて語る市民の集い
を開催します！

今まで、BRTについて市民同士で
語り合う場は、なかなかありませ
んでした。BRTきかく会議が、
市民同士での対話の場を設けます！

※詳細はBRTきかく会議のブログやチラシで！

【第１回】
日時：5月 12日（日）13～16時
会場：クロスパル・多目的ルーム２

【第２回】
日時：5月 26日（日）13～16時
会場：クロスパル・多目的ルーム２



6

新
交
通
Ｂ
Ｒ
Ｔ

シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
セ
ン
タ
ー
で
P
R
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
ま
し
た
！

　
Ｂ
Ｒ
Ｔ
き
か
く
会
議
で
は
、
平
成
24

年
11
月
25
日
（
日
）
に
実
施
し
た
Ｂ
Ｒ

Ｔ
・Ｑ
＆
Ａ
パ
ネ
ル
展
が
好
評
だ
っ
た
こ

と
か
ら
、Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
関
す
る
正
確
な
情

報
を
発
信
し
市
民
目
線
で
分
か
り
や
す

く
解
説
し
て
も
っ
と
Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
親
し
み

が
も
て
る
よ
う
な
機
会
を
作
り
、
市
民

同
士
が
Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
つ
い
て
ど
の
よ
う
に

思
っ
て
い
る
か
を
知
る
こ
と
が
で
き
る
場

が
必
要
だ
と
考
え
、
準
備
を
進
め
て
い

ま
し
た
。

　
そ
の
矢
先
の
２
月
４
日
に
新
潟
市
か

ら
Ｂ
Ｒ
Ｔ
導
入
に
関
す
る
進
め
方
を
大

き
く
変
更
す
る
こ
と
が
発
表
さ
れ
ま
し

た
。
そ
こ
で
改
め
て
Ｂ
Ｒ
Ｔ
に
関
す
る

情
報
提
供
と
理
解
促
進
の
場
を
作
っ
て

積
極
的
に
ア
ピ
ー
ル
し
よ
う
と
い
う
こ

と
に
な
り
、「
こ
ち
ら
、
新
潟
み
ら
い
交

通
発
信
局
で
す
！
」
と
題
し
、
3
月
17

日
（
日
）
10
時
〜
16
時
に
イ
オ
ン
モ
ー

ル
新
潟
南
店
１
Ｆ
マ
リ
ン
コ
ー
ト
に
於

い
て
Ｐ
Ｒ
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
、
実
施
し

ま
し
た
。

　
内
容
は
、前
回
の
パ
ネ
ル
内
容
を
バ
ー

ジ
ョ
ン
ア
ッ
プ
し
た
パ
ネ
ル
展
、Ｂ
Ｒ
Ｔ

に
関
す
る
簡
単
な
ク
イ
ズ
大
会
や
ク
イ

ズ
ラ
リ
ー
、
シ
ー
ル
投
票
形
式
で
の
簡

単
な
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
で
し
た
。
ま
た
、

Ｂ
Ｒ
Ｔ
乗
換
ポ
イ
ン
ト
が
で
き
る
関
係

か
ら
新
潟
駅
周
辺
整
備
（
新
潟
駅
万
代

広
場
基
本
計
画
）
に
つ
い
て
の
パ
ネ
ル

展
も
同
時
開
催
し
ま
し
た
。

　
ク
イ
ズ
大
会
や
ク
イ
ズ
ラ
リ
ー
は
、

特
に
若
い
世
代
の
市
民
の
関
心
や
親
近

感
・
高
揚
感
を
高
め
る
目
的
で
、
ア
ン

ケ
ー
ト
は
、Ｂ
Ｒ
Ｔ 

に
関
す
る
関
心
の

度
合
い
や
認
識
を
把
握
す
る
と
共
に
、Ｂ

Ｒ
Ｔ 

に
関
心
を
も
っ
て
も
ら
う
き
っ
か

け
づ
く
り
と
し
て
行
い
ま
し
た
。
ク
イ

ズ
大
会
の
司
会
に
は
、
子
ど
も
を
対
象

と
し
た
イ
ベ
ン
ト
司
会
に
定
評
の
あ
る

川
瀬
マ
コ
さ
ん
を
、
ま
た
、ｍ
ｉ
ｎ
ａ
さ

ん（
ナ
マ
ラ
エ
ン
タ
ー
テ
イ
メ
ン
ト
所
属
）

か
ら
は
子
ど
も
た
ち
に
大
人
気
の
バ

ル
ー
ン
ア
ー
ト
を
披
露
し
て
い
た
だ
き
、

さ
ら
に
子
ど
も
た
ち
の
リ
ク
エ
ス
ト
に

応
じ
て
作
成
し
た
も
の
を
プ
レ
ゼ
ン
ト

す
る
な
ど
し
、
大
い
に
盛
り
上
げ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。Ｂ
Ｒ
Ｔ
き
か
く
会
議

メ
ン
バ
ー
を
中
心
に
20
名
が
ス
タ
ッ
フ
と

し
て
参
加
し
、
ク
イ
ズ
ラ
リ
ー
や
ク
イ

ズ
大
会
へ
の
参
加
の
呼
び
か
け
と
同
時

に
、
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
へ
の
協
力
な
ど

を
積
極
的
に
呼
び
か
け
た
り
、
質
問
を

受
け
た
り
し
ま
し
た
。

　
ク
イ
ズ
ラ
リ
ー
の
問
題
数
は
５
問
で
、

約
5
0
0
名
が
参
加
し
ま
し
た
。
パ
ネ

ル
を
読
み
な
が
ら
ク
イ
ズ
に
解
答
し
て

い
た
だ
い
た
の
で
す
が
、
多
く
の
方
が

イオン新潟南店にて開催した PRイベント「こちら、新潟みらい交通発信局です！」会場の様子
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Ｔ

バルーンアートのプレゼントには、列をなす程
の人だかりができて、大盛況でした。

クイズラリーには、親子づれ・カップル・友達
同士など、たくさんの方が参加しました。

クイズラリーは、パネルを読めば答えがわかる内容
なので、みなさん真剣にパネルを見ていました。休日とあって、親子での参加が多かったです。

会場は多くの方で賑わいました。

予告①

予告②

新潟市主催の
新バスシステム説明会
が５月下旬から各区で
開催されます。

BRTきかく会議主催の
BRTについて語る市民の集い
を開催します！

今まで、BRTについて市民同士で
語り合う場は、なかなかありませ
んでした。BRTきかく会議が、
市民同士での対話の場を設けます！

※詳細はBRTきかく会議のブログやチラシで！

【第１回】
日時：5月 12日（日）13～16時
会場：クロスパル・多目的ルーム２

【第２回】
日時：5月 26日（日）13～16時
会場：クロスパル・多目的ルーム２
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●早く実現してほしい
　→色々と課題は山積みですが、まずは変えることが大事！

●駅南エリアでの整備を早くしてほしい
　→特にビックスワンの方、走ってもらうとよい。

●連節バスのことをもっと教えてほしい
　→BRT が走ることで車がどうなるか心配です。
　→車両が長いから道路の幅が広くないと曲がれないのでは？
　→BRT の通る道は大丈夫？（萬代橋などもともと混むのに…）
　→駅で乗り換えになるので反対。
　→冬場の乗り換えが心配。
　→かっこいいバスのデザインにしてください。
　→連節バスは新潟産になるといいな。

●もっと BRT についての情報を発信してほしい
　→わかりやすく知らせてください！
　→日報でしか情報を入手できない。もっと情報発信を！

●今のバス路線は不便だよね
　→終バスの時間を遅くしてほしい。
　→通勤・通学時間は便利にしてほしい。高校だけを巡るバスが
　　あってもよい。
　→郊外のバスの便をもっと増やし、遅くまで運行してほしい。
　→バス路線が自分が行かなくてもいい所までぐるっと回るのが
　　時間がかかって不便！でも、女池方面へは行きづらい！
　→西区から江南区へのバスが欲しい。
　→BRT もいいけど、きめ細やかな路線もつくって。
　→就活中なのでバスよく乗ります！トキメッセの方とか。でも
　　不便！！

●自分にはあまり関係ない
　→車移動だから関係ない。でも車依存は問題だと思う。
　→秋葉区なので関係ないかな…。関心もあまりない。

●BRT が最善の方法かは疑問
　→公共交通体系はこのままでいいと思わないが、かといって
　　BRT がほしいとも思わない。

PRイベントでのアンケート結果＆頂いた市民意見

アンケート結果 頂いた市民意見（ダイジェスト）

Q2.  新潟市に BRT が導入されることを知って
 いますか。 総回答数 269

BRT導入のことを知っている市民は4割強！

ご協力頂いた皆さん、ありがとうございました！

頂いたご意見は、しっかりと関係機関に伝えます。

また、引き続き、こうした情報発信や意見収集の

機会を、ＢＲＴきかく会議で設けていきます。

な
ん
と
な
く
知
っ
て
い
る

（
聞
い
た
こ
と
が
あ
る
）

Ｂ
Ｒ
Ｔ
っ
て
何
？

BRT という言葉は聞いたことがあるが、
導入されることは知らない。

43.5％

10.4％

46.1％

Q1.  あなたは今の公共交通体系（路線バスなど）
 はこのままで良いと思いますか。

今のままでは良くないと思っている市民は7割以上！

Yes

その他 4.8％

No

21.6％

73.6％

総回答数 269

「ニイガタまちぶしんぶん」のバックナンバーは、駅きかく会議及び
BRTきかく会議のブログからPDFファイルをダウンロードできます。

●駅きかく会議 blog  http://blog.canpan.info/eki-kikaku/
●BRTきかく会議 blog http://blog.canpan.info/brt-kikaku/

アンケートの様子

アンケートの様子


